私が 大切にしている言葉



これは私が考えた造語です。「七転び八起き」という言葉がありま すが、人生においては、それ以上の山や谷を乗り越える覚悟が必要だ と感じているため、この言葉を考えました。

弊社は充填機という機械を製造販売しています。2022 年に創業 50 周年を迎えますが、私は3代目の社長になります。今から16年前、 ハローワークから応募して 49 歳のときに入社しました。入社当時、 弊社の機械は残念ながら他社よりも能力が低いものでした。その頃、 現場のお客様に言われた忘れられない言葉があります。それは「ナオ ミさんの営業マンは親切だし、真剣に対応してくれるのだけれど、機 械の能力は他社の方が良いので、申し訳ないけど今回は他社製品を 購入します」と言われたことでした。涙が出るほど悔しかったです。 その後、優秀な技術者が入社し、性能の良い機械が完成したときは本 当に感動しました。

現在は、日本全国 5,000 社以上の企業様に機械を導入いただき、札 幌・仙台・埼玉・大阪・広島・博多と営業所が6拠点に増えました。 とてもありがたいことです。ただ、私たちはこれから先も苦しかった ときにお世話になった方々や少人数で頑張っておられる食品工場の 皆さまにお役に立てる企業であり続けたいと考えています。

会社概要



◆本計所在地 大阪府箕面市小野原東 1-2-83

ポンプ、充填機、シャット弁 ◆主 要 製 品

◆創 立 昭和47年12月

◆資 本 金 1,000万円

◆従業員数 49 名

この連載は、人それぞれが「大切にしている言葉」を、経営者のみならず

さまざまな立場の方から、エピソードを交えてご紹介いただくものです。